

## “Chiloé entre los mayores índices nacionales de abuso a menores”: Denuncian caso de acoso a escolar en Achao

El Ciudadano · 13 de abril de 2025

---

*La Fundación Rompiendo Silencios denunció acoso escolar por un docente en el Liceo Insular de Achao, criticando la indiferencia de la dirección. Exigen su remoción y protocolos antiacoso, alertando que Chiloé lidera los índices nacionales de abusos en escuelas. Llaman a la comunidad a actuar: "¡Basta de impunidad!".*



---

**Fundación Rompiendo Silencios denuncia grave caso de acoso en Liceo Insular de Achao y exige medidas urgentes**



Imágenes referenciales.

La **Fundación Rompiendo Silencios** hizo público hoy un enérgico comunicado para expresar su **indignación ante los hechos de acoso ocurridos en el Liceo Insular de Básica de Achao**, donde un estudiante fue víctima de un profesor, con la **pasividad e incluso complicidad** de la dirección del establecimiento y parte del cuerpo docente, según denuncian.

La organización, desde Chiloé, respaldó la legítima demanda de **apoderados y apoderadas** que exigen: **Aclaración exhaustiva** de los hechos; **Remoción inmediata** del docente involucrado; **Implementación de protocolos** efectivos para prevenir futuros casos.

«**Ningún padre o madre debe ser reprimido por defender los derechos de la niñez**», enfatizó la fundación.

#### **Contexto alarmante en Chiloé**

El comunicado advierte que este **no es un caso aislado**, recordando que Chiloé presenta **los índices más altos de abusos a menores en Chile**, muchos ocurridos al interior de establecimientos educativos.

Criticaron la **impunidad histórica** ante estos hechos, donde la única medida ha sido el **traslado de los agresores** entre centros educativos.

#### **Compromiso y llamado a la acción**

La fundación declaró que «**velará incansablemente por la integridad de las infancias**» y convocó a la comunidad a unirse para exigir: **Espacios educativos libres de violencia; Políticas efectivas de protección a la niñez; Fin a la impunidad** en casos de abuso.

«**Decimos ¡Basta! Trabajemos por un Chiloé donde niños y niñas crezcan en paz, con educación libre de violencias**», concluyó el texto.

Mira aquí el comunicado público enlace Fundación Rompiendo Silencios:

**COMUNICADO HECHOS LICEO INSULAR DE BÁSICA ACHAO**

**Apoderados y apoderadas de Achao convocan asamblea abierta contra el abuso y acoso en comunidad escolar**

Apoderados/as autoconvocados del Liceo Insular Básica de Achao están convocando a una **asamblea abierta a la ciudadanía** para manifestarse **contra el abuso y acoso** al interior de la comunidad educativa. Bajo el lema «**Juntxs somos más fuertes**», la iniciativa busca reunir a madres, padres, estudiantes y vecinos con el propósito de exigir respeto, justicia y entornos seguros para todxs.

La actividad se desarrollará el **lunes 14 de abril de 2025 a las 18:00 horas en el salón parroquial** de Achao. Con el mensaje central “**Si tocan a unx, nos toca a todxs**”, los/as organizadores llaman a la participación activa y solidaria de toda la comunidad para visibilizar estas problemáticas y construir respuestas colectivas.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)